

martes 7 de noviembre de 2023

La Diputación de Huelva y CSIF refuerzan la colaboración para afrontar los retos de la provincia

El empleo y las infraestructuras centran el encuentro institucional de trabajo



Descargar imagen

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, acompañado de los vicepresidentes José Manuel Zamora y Alberto Fernández, ha mantenido un encuentro de trabajo con una delegación del sindicato CSIF, encabezada por su presidente provincial, Juan Manuel Quilón, una toma de contacto para abordar asuntos de interés para la organización sindical y para el conjunto de la provincia así como para analizar medidas que abunden en el equilibrio territorial y la cohesión de los municipios.

La reunión institucional ha sentado las bases para colaborar en la solución de problemas a los que se enfrenta la provincia, en los que ambas tienen competencias, en especial en aquellos asuntos vinculados al desarrollo social y económico, así como del ámbito laboral.

Así, se ha puesto sobre la mesa el avance que ha supuesto la comisión para impulsar las infraestructuras, puesta en marcha por la Diputación y de la que forma parte el sindicato a propuesta del organismo provincial, una oferta de cooperación en la que CSIF va a colaborar “de forma estrecha”, lo que demuestra “la voluntad del sindicato en contribuir activamente al desarrollo y mejora de las infraestructuras en Huelva”.

El empleo ha ocupado también un protagonismo destacado en el encuentro, en el marco de “un espacio constructivo y de diálogo”, incidiendo en la necesidad de generar puestos de trabajo, punto en el que se ha señalado a la minería y al hidrógeno verde como nuevos nichos en la provincia.

Como parte de la delegación del sindicato, han participado además el vicepresidente provincial, Jacinto Ochoa; la secretaria provincial, Prado Rodríguez; el responsable del Sector de Administración Local Huelva, Rafael Lozano, y el delegado de CSIF en la Diputación de Huelva, José Manuel López.

